



[Voir le reportage d'Armelle Hervieu en replay](#)

Résumé :

Samedi matin, à l'occasion des Journées Européennes du Patrimoine, la Ville de Gujan Mestras et le GRAMASA (le Groupe de Recherches Archéologiques sur le Mur de l'Atlantique Secteur Arcachon) ont inauguré officiellement le blockhaus de la Chêneraie.

Blockhaus que l'association a transformé, avec le concours des services municipaux, en un exceptionnel espace muséal dédié à la Seconde Guerre Mondiale. Ce bunker est désormais ouvert au grand public qui peut venir le visiter en s'adressant auparavant à l'Office de Tourisme de Gujan.